



Foto: Dieter Reinhard

## **IN MEMORIAM**

### **DR. KURT SCHNEIDER**

**In Dankbarkeit nehmen wir Abschied  
von unserem  
Ehrenmitglied und Förderer**

Dem Hockeysport zeit seines Lebens eng verbunden, kam der dreifache Nationalspieler Kurt Schneider als Spielertrainer 1962 zum Dürkheimer Hockey-Club. Sein gleichzeitiges Engagement im Deutschen Hockeybund als DHB-Jugendsportwart oder im DHB-Präsidium kam dem DHC in besonderem Maße zu Gute. Über Jahrzehnte trainierte er nahezu alle Jugendmannschaften mit großen Erfolgen bei Süddeutschen und Deutschen Meisterschaften. Er initiierte den Ausbau von Hallenkapazitäten für ein Hockeyspielen auf höchstem Niveau. Neben seiner Gründung des DHC-Förderkreises konnte er auch wesentliche Impulse beim Bau der beiden Kunstrasenplätze im Hockeystadion setzen, das ihm zu Ehren seinen Namen trägt. Ihm verdanken wir, dass Bad Dürkheim Olympia-Stützpunkt der männlichen Jugend des Hockey-Verbands Rheinland-Pfalz-Saar ist.

Mit Kurt Schneider ist der DHC zu einem deutschen Spitzenclub aufgestiegen. Sein Einsatz für den Hockeysport und DHC bleibt unvergessen. Wir werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

**Dürkheimer Hockey-Club e.V. 1921**

Das Präsidium